

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



## Síntesis informativa

18 de mayo de 2025

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	<a href="#">Artículo</a> Salvador Guerrero Chiprés	Videovigilancia en puntos ciegos	Las ciudades contemporáneas transitan hacia un modelo donde la colaboración privada con el gobierno fortalece la seguridad pública, con puentes de acceso a cámaras de videovigilancia. <b>En la Ciudad de México, por instrucción de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el número de cámaras operadas por el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) pasará de 83 mil 414 a 150 mil para el 2030.</b> Además, busca la integración de dispositivos privados acompañada de una regulación que establezca límites al uso de imágenes, garantice la protección de datos personales y asegure que los accesos se empleen exclusivamente para fines de seguridad pública. La policía puede monitorear en tiempo real.
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	¿Y la iniciativa para tipificar los pinchazos?	<b>Más de uno se quedó esperando la llegada al Congreso de la Ciudad de México de la iniciativa para tipificar como delito los pinchazos, como anunció el Gobierno capitalino, esto luego de que se acumularan 69 denuncias formales por pinchazos desde marzo pasado, 50 de ellos al interior del Metro,</b> según los datos que dio a conocer la fiscalía. Nos recuerdan que la consejera Jurídica, Eréndira Cruzvillegas, dijo que en lo que se refiere a la regulación de las motos eléctricas, la iniciativa sería enviada al Congreso el próximo martes 20 de mayo, por lo que podría ser que la funcionaria envíe en un solo paquete las iniciativas preferentes de la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

### Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Mano firme	<b>Omar García Harfuch, secretario de Seguridad, volvió a hacer lo que sabe, operar con contundencia. En Huitzontla, Michoacán, un despliegue encabezado por la Semar y respaldado por el gabinete de Seguridad dejó 12 agresores abatidos, nueve detenidos y tres marinos heridos.</b> No fue casualidad, fue coordinación. Harfuch, desde la SSPC, demuestra que no todo se resuelve con discursos. Mientras otros apenas reaccionan, él ejecuta. La Marina, a cargo del almirante Pedro Raymundo Morales, no fue a pasear, fue a limpiar. Michoacán arde, pero al menos alguien se atreve a entrar al incendio, con casco y sin miedo.



EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Justicia pendiente	<p><b>Desde la sierra Tarahumara, la presidenta Claudia Sheinbaum puso sobre la mesa un tema incómodo, la distancia entre el sistema judicial y el pueblo.</b> En un país donde la justicia suele inclinarse hacia el poder, su llamado a votar por jueces cercanos a la gente es más que un guiño electoral, es una apuesta por la legitimidad popular. Sheinbaum lo hizo en un acto cargado de simbolismo, restituyendo tierras a comunidades indígenas y prometiendo salud, educación y caminos. Pero el reto no está en el discurso, sino en la ejecución, y que el cambio no se quede en la ceremonia. Que justicia y tierra lleguen a la vez. Suerte.</p>
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Sheinbaum defiende a Manolo Jiménez	<p><b>La presidenta Sheinbaum defendió ayer al gobernador de Coahuila, el priista Manolo Jiménez, después de que recibió algunos abucheos en la inauguración del Hospital Regional de Alta Especialidad ISSSTE, en Torreón.</b> La presencia del mandatario estatal en el acto fue reprobada por asistentes con rechiflas y gritos al inicio, por lo que la mandataria exigió respeto y dejar de lado el tema político, "porque no es un acto de partidos políticos y todos nos respetamos". Tras esa intervención, el acto continuó sin complicaciones. Pasan los años y sigue la costumbre del morenismo de abuchear a gobernadores de la oposición en actos organizados por la Presidencia. Y eso que don Manolo ha sido más que obsequioso con la presidenta Sheinbaum y antes con Andrés Manuel López Obrador, al grado de que en el priismo le ven tonos muy guindas para ser del tricolor.</p>
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a>	Protección Civil	<p>Una de dos: o es una racha de mala suerte o las autoridades en el Valle de México han relajado mucho sus protocolos en materia de protección civil. <b>En menos de dos meses suman tres desplomes de estructuras colocadas para eventos masivos en alcaldías capitalinas Miguel Hidalgo y Gustavo A. Madero y, ayer, en Nezahualcóyotl, Estado de México.</b> El saldo de los tres incidentes es de 2 muertos y 18 lesionados y hay quienes opinan que ya va siendo hora de que los gobiernos de la CDMX y el Edomex le pongan cara seria al asunto.</p>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Político</a>	Novela negra	<p><b>En Huimanguillo, Tabasco, la vida de Isidro Medina, conocido como Chilo Lluvia, terminó como capítulo de novela criminal, a balazos, en su propio patio, por negarse a pagar el cobro de piso. Ocho tiros fueron la respuesta a su negativa. El gobernador, Javier May Rodríguez, ha logrado colocar a la entidad en este nivel de violencia, y su fiscalía ni se inmuta.</b> En redes, el asesinato circula en video, pero en las instituciones reina el mutismo. En Villa Flores no gobierna el Estado, sino quien cobra. Tabasco arde y su gobierno cierra los ojos. Con May Rodríguez, los tabasqueños, como dicen en redes, "disfrutaban lo votado".</p>



## Síntesis informativa

18 de mayo de 2025

<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p><a href="#">Sacapuntas</a></p>	<p>Lleva carta de invitación al Vaticano Rosa Icela Rodríguez</p>	<p><b>Ya está en El Vaticano la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien hoy asiste a la Misa de inicio del papado de León XIV.</b> Acude representando a la presidenta Sheinbaum, y lleva al máximo jerarca católico una carta de invitación para que visite el país. "Sabemos que no habrá de inmediato una respuesta para la invitación, pero queremos que tenga presente el deseo del pueblo de México", dijo la funcionaria, quien ayer se reunió con el embajador Alberto Barranco.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p><a href="#">Sacapuntas</a></p>	<p>Luisa le mete turbo</p>	<p><b>Pisa el acelerador la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde, en la campaña en Veracruz,</b> donde el 1 de junio se renuevan las 212 presidencias municipales. Este domingo, hará recorridos a ras de tierra, casa por casa, en Córdoba, Coscomatepec y Huatusco. Mientras, el líder del PRI, Alejandro Moreno, suspendió sus campañas allá.</p>
<p>EL SOL DE MÉXICO</p>	<p><a href="#">Artículo</a> Luis Wertman Zaslav</p>	<p>¡Cómo quitarle clientes al crimen!</p>	<p><b>Emprender en zonas difíciles no es locura; es valentía con estrategia. Un pequeño taller mecánico que evita que tres jóvenes se sumen a una banda delictiva. Una tiendita de abarrotes que resiste al cobro de piso mientras da empleo a vecinos. Un café comunitario que capacita y contrata a mujeres sobrevivientes de violencia doméstica. Una empresa textil que le abre la puerta a exreclusas para que reinicien su vida con dignidad.</b> Cada uno de estos proyectos es un acto de resistencia y esperanza. Cada uno levanta la mano y dice: "Aquí sí hay futuro". No se necesita ser millonario para tener impacto. Se necesita visión. Y, sobre todo, compromiso con el entorno. Porque el verdadero emprendedor no solo piensa en su utilidad financiera, sino en su utilidad social.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">El Caballito</a></p>	<p>Naucalpan tendrá Guardia Municipal</p>	<p>Nos platican que <b>desde hace 15 días las 250 nuevas unidades que serán destinadas para reforzar la seguridad en el municipio de Naucalpan permanecen estacionadas en el Parque Naucalli,</b> aunque tal parece que no será por mucho tiempo más, pues nos aseguran que se tiene previsto que el lunes 19 de mayo Isaac Montoya dé el banderazo de salida de los vehículos que ya cuentan con la cromática del municipio y la leyenda Guardia Municipal. Entre las unidades están 200 camionetas de la marca Haval, Ford Explorer, Ford Bronco, Ford Maverick, estas últimas tipo pickup y 50 motocicletas de la marca Montoya BMW. Nos recuerdan que la llamada Guardia Municipal forma parte de la estrategia del edil morenista para disminuir los índices de inseguridad en el municipio.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC